

**ANALISIS PROSES ADMINISTRASI WAKAF (STUDI PADA
MAJELIS WAKIL CABANG NAHDLATUL ULAMA
KECAMATAN JATI KUDUS)**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi sebagian Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)

Oleh:

Laeli Nurul Azizah
NIM.2020410038

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febiainkudus@gmail.com.
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Laeli Nurul Azizah
NIM : 2020410038
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul Skripsi : Analisis Proses Administrasi Wakaf (Studi Pada Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kecamatan Jati Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 03 Januari 2024 sampai dengan 24 Januari 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 25 Januari 2024

Pembimbing,

Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.
NIP. 199004052019032023



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara :

Nama : Laeli Nurul Azizah
 NIM : 2020410038
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
 Judul : **Analisis Proses Administrasi Wakaf (Studi pada Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kecamatan Jati Kudus)**

Telah diujikan pada **Jumat, 22 Maret 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas'udi, S.Fil.L., M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Ketua/Penguji I	27/3/24	
<u>H. Amirus Sodik, Lc., M.A.</u> NIP. 197711272007101004 Penguji II	27/3/24	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M., CRA.</u> NIP. 199110042020122010 Sekretaris	27/3/24	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u> NIP. 199004052019032023 Dosen Pembimbing	27/3/24	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	27/3/24	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Laeli Nurul Azizah

NIM : 2020410038

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2024

Yang menyatakan,



Laeli Nurul Azizah

NIM 2020410038

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

Artinya: “Sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan.”
(QS. Al-Insyirah: 6).¹

اللَّهُمَّ يَسِّرْ وَلَا تُعَسِّرْ

Artinya: “Ya Allah mudahkanlah urusanku dan jangan Engkau persulit.”²

¹ Y Setiawan and M Rokim, “Surat Al-Insyirah Dalam Perspektif Nakiroh Dan Ma’rifah,” *Ta’lim: Jurnal Multidisiplin Ilmu* 1 (2022): 118, <https://www.ejournal.staihitkediri.ac.id/index.php/talim/article/view/19%0Ahttps://www.ejournal.staihitkediri.ac.id/index.php/talim/article/download/19/10>.

² Suryan Masrin and Saiful Anwar, “Alih Aksara Teks Manuskrip Salinan Haji Sulaiman; Pahala Membaca Dan Makna Huruf Fatihah,” *Mawa Izh Jurnal Dakwah Dan Pengembangan Sosial Kemanusiaan* 12, no. 1 (2021): 111, <https://doi.org/10.32923/maw.v12i1.1632>.

PERSEMBAHAN

Tidak ada kata yang pantas untuk disampaikan kepada orang-orang spesial selain Alhamdulillah. Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan kesehatan, kesabaran, ketekunan, serta kekuatan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Persembahan ini peneliti tujukan kepada:

1. Pintu surga dan cinta pertama penulis, Catur Yuliana yang biasa penulis panggil mamah. Terima kasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan, semangat, motivasi, dukungan dan do'a yang telah beliau berikan. Terima kasih atas kesabaran dan kebesaran hati dalam menghadapi penulis yang keras kepala dan kekanak-kanakan. Mamah menjadi pengingat dan penguat paling hebat. Dan sekali lagi terima kasih telah menjadi alasan untuk penulis dalam mendapatkan gelar Sarjana ini, karena dengan adanya gelar dibelakang nama anak keduanya ini memberikan senyum bahagia yang terlukis di pipinya.
2. Kedua, seseorang yang penulis panggil dengan sebutan papah Iskak yang telah memberikan do'a dan motivasi agar penulis segera menyelesaikan skripsinya. Terima kasih telah berjuang untuk peneliti agar mendapatkan pendidikan yang terbaik. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kesehatan, kelancaran rezeki, dan mengangkat derajat beliau.
3. Kakak penulis, Yanur Indria Lestari walaupun terkadang tidak rukun satu sama lain, namun penulis mengetahui bahwa beliau menyayangi penulis. Terima kasih telah memberikan support sistem untuk penulis dalam menjalani kehidupan ini.
4. Kepada teman-teman penulis di grup ayang, yaitu Diah, Hana, Riska dan Isti. Terima kasih telah menjadi teman seperjuangan di bangku perkuliahan ini. Meskipun banyak suka dukanya namun kami dapat melewati hal tersebut dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan ini.
5. Untuk Diah Ayu, Aulia Rahma dan Arsyada Fitriyati terima kasih atas segala bantuan dalam menemani penulis ke perpustakaan untuk mencari referensi dan telah menjadi tempat keluh kesah penulis dalam mengerjakan skripsi ini.
6. Seluruh pihak yang memberikan bantuan kepada penulis, namun tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas segala bantuan, semangat dan do'a baik yang telah diberikan untuk penulis selama ini.
7. Terakhir, untuk diri penulis sendiri, Laeli Nurul Azizah atas segala kerja keras dan semangatnya sehingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir skripsi ini. Terima kasih kepada diri saya

sendiri yang sudah kuat dalam melewati lika-liku kehidupan hingga sekarang. Terima kasih pada hati yang tetap tegar dan ikhlas dalam menjalani semuanya walaupun dengan diiringi dengan tangisan. Terima kasih pada raga dan jiwa yang masih tetap kuat dan waras hingga sekarang. Terima kasih kepada anak kedua ini karena sudah menepikan ego dan memilih kembali bangkit dan menyelesaikan semua ini. Saya bangga pada diri saya sendiri! Kedepannya untuk raga yang tetap kuat, hati yang selalu tegar. Mari tetaplah bangkit dan bekerja sama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih kuat dan lebih baik dari hari ke hari. Penulis akan mengusahakan yang terbaik setelah ini. Selalu peluk diri sendiri, kamu hebat, Laeli!



PEDOMAN LITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..و.	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	..و	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..و.	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَلِيّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	اَلْفُرُوغ	al-furū'	اَلْقَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gai'ri
قَرَاء	qara'a	اَلْقَضَاء	al-qaḍā'	اَلشَّمْس	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَة	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan atas kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, nikmat iman, ilmu, dan kesehatan. Tidak lupa shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, keluarganya, para sahabat dan umatnya sepanjang zaman. Atas izin dan ridho Allah SWT, skripsi dengan judul “Analisis Proses Administrasi Wakaf (Studi Pada Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kecamatan Jati Kudus)” akhirnya telah selesai disusun guna memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari adanya bantuan, petunjuk dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyusun kebijakan demi kebijakan dalam membangun kampus yang lebih berkualitas dan berintegritas.
2. Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, beserta staff atas segala kebijaksanaan, perhatian dan dorongannya sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi.
3. Bapak H. Amirus Sodik, Lc., MA., selaku Ketua Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Makrufah Hidayah Islamiah, M.M., selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan arahan, koreksi, evaluasi, dan masukan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen pengampu mata kuliah yang telah banyak memberikan ilmu serta pengetahuan selama perkuliahan berlangsung.
6. Seluruh staff tata usaha dalam lingkup IAIN Kudus, khususnya pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan bantuan selama masa perkuliahan hingga akhirnya dapat terselesaikan.
7. Seluruh teman-teman kelas MZW-B angkatan 2020 yang telah memberikan pengalaman baru bagi penulis pada masa-masa dibangku perkuliahan dari awal hingga akhir ini.
8. Kepada Bapak KH. M. Noor Sholihin Al-Khafidz selaku ketua MWC NU Kecamatan Jati Kudus beserta seluruh pengurus MWC

NU Kecamatan Jati Kudus, yang telah bersedia membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti hanya dapat mengucapkan untai kata berupa ucapan terima kasih atas segala bentuk kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Semoga Allah SWT memberikan balasan dengan segala bentuk kebaikan yang berlipat ganda.

Selanjutnya, peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun selalu peneliti harapkan agar dapat menjadikan bahan evaluasi dalam menyusun karya tulis berikutnya. Dan semoga, dengan terselesainya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti dan pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 27 Januari 2024



Laeli Nurul Azizah
NIM. 2020410038